

ITZBund

PVSplus für ZITiS

[07.05.2019] Das Personalverwaltungssystem PVSplus hat einen neuen Nutzer: die Zentrale Stelle für Informationstechnik im Sicherheitsbereich (ZITiS).

Seit 1. Mai 2019 ist die Zentrale Stelle für Informationstechnik im Sicherheitsbereich (ZITiS) ein vollintegrierter Nutzer des Personalverwaltungssystems PVSplus. Wie das ITZBund mitteilt, waren die Bezüge der Beschäftigten der Bundesanstalt bereits zuvor über das SAP-HCM-basierte System abgerechnet worden. Im Rahmen der Anbindung an PVSplus konnten die Personaldaten der Beschäftigten erfolgreich migriert werden. Die Nutzung weiterer PVSplus-Komponenten sei in Vorbereitung.

Ebenso wie beim Sekretariat des Bundesrats ([wir berichteten](#)) erfolgte die PVSplus-Anbindung der ZITiS außerhalb der Maßnahme PVS Bund zur Ablösung des Personalverwaltungssystems EPOS.

(ba)

Stichwörter: Personalwesen, EPOS, IT-Konsolidierung, ITZBund, Personal-Management, Personalverwaltung, PVSplus, SAP HCM